



Busca Morena reunión con parlamento latinoamericano



Morena en la Cámara de Diputados convocará a una reunión con sus homólogos, los Parlamentos Centroamericano y Latinoamericano, para fijar una postura conjunta frente a las recientes órdenes migratorias y arancelarias del Presidente estadounidense Donald Trump.

Este martes, en el marco de los diálogos legislativos por Oaxaca, el Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal**, detalló que el objetivo es responder ante las órdenes ejecutivas del Mandatario estadounidense.



"Estamos convocando a una reunión del Parlacen, que es el Parlamento Centroamericano, y también del Parlatino, para que juntos, los parlamentos de los países que estamos siendo afectados con la deportación masiva, fijemos una posición frente a estas órdenes ejecutivas.

"No dejar solos a los que están siendo vejados, perseguidos, violados en sus derechos humanos. Esa es la idea de este pronunciamiento y en los próximos días nos vamos a reunir con ellos", dijo a la prensa local.

Previamente, **Sergio Gutiérrez Luna**, Presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, indicó que los diálogos con los parlamentarios iniciaron ayer para buscar esta reunión, e igualmente buscarán un encuentro con legisladores estadounidenses.

"Iniciamos desde ayer contacto, en primera instancia, con nuestros homólogos presidentes de Congresos en Centroamérica y Sudamérica, para, en primer lugar, tener una comunicación directa, pronta y expedita. Estar ya enlazados para atender cualquier circunstancia desde la sede legislativa, visualizando la oportunidad de reunirnos en una fecha próxima", indicó en conferencia de prensa.

Esto se da en el marco de la recepción de más de 4 mil personas deportadas a México, entre el 20 y 26 de enero de este año, de acuerdo con cifras del Gobierno federal, así como la aprobación del dictamen de reforma a la Ley de Migración para facilitar la reintegración al País de mexicanos deportados.

'Poder Judicial no ha logrado obstaculizar elección'

Por otro lado, Monreal aseguró que pese a las trabas del Poder Judicial para que no se lleve a cabo la elección popular de jueces, ministros y magistrados, el proceso no se ha obstaculizado.

"Ya está avanzando. No hay obstáculos, por más que el Poder Judicial ha intentado obstaculizar este proceso, no lo ha logrado. Y hay los cauces

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		29-01-25	LEGISLATIVO



institucionales y los cauces jurídicos que se están generando y que se están desatando para poder ofrecer a la gente seguridad y certeza jurídica", aseguró.

Lo anterior tras la determinación de la Sala Superior del Tribunal Electoral que facultó al Senado para sortear por tómbola a los aspirantes que se inscribieron ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial, sin pasar por el filtro de idoneidad.

<https://www.reforma.com/busca-morena-reunion-con-parlamentos-latinoamericanos/ar2944620?v=2>